
Im Rahmen der Stadtratssitzung am 16.12.2009 hat Herr Bürgermeister Dr. Pohlack erklärt, 
dass die Deutsche Flugsicherung zugesichert habe, für die An- und Abflüge am Flughafen 
Leipzig/Halle in Richtung Westen, ein sog. NIROS-Verfahren durchzuführen.  
 
Ich frage deshalb: 
 

1. Am 03.05.2010 hat eine Beratung zur Aufteilung der Start-/Landebahnen mit der 
Deutschen Flugsicherung und anderen Beteiligten stattgefunden. Hat ein Vertreter der 
Stadt Halle an dieser Beratung teilgenommen? Falls die Frage verneint wird, bitte die 
Gründe für die Nichtteilnahme angeben. 

 
2. Führt die Deutsche Flugsicherung entsprechend ihrer Zusage das NIROS-Verfahren 

durch? Wie ist der aktuelle Stand des Verfahrens und wann ist mit dessen Abschluss zu 
rechnen? 

 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Der Vertreter der Stadt Halle hat am 03.05.2010 an einer Beratung u.a. mit der Deutschen 
Flugsicherung teilgenommen. Weitere Ausführungen können auf Wunsch im nicht öffentlichen 
Teil erfolgen. 
 
 
Herr Weihrich, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN,  brachte zum Ausdruck, dass er mit der 
Antwort der Verwaltung unzufrieden sei. Er sehe keinen Grund für eine Beantwortung seiner 
Anfrage im nicht öffentlichen Teil, da keine persönlichen Belange Dritter davon betroffen seien.  
 
In Anbetracht dessen bat er um eine Beantwortung im öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
Herr Bürgermeister Dr. Pohlack  entgegnete, dass er als Vertreter der Stadt Halle an der 
Sitzung mit der Deutschen Flugsicherung teilgenommen habe. Die Beratungsgegenstände in 
der Fluglärmkommission seien grundsätzlich nicht öffentlich. Aus diesem Grund könne er 
weitere Ausführungen ausschließlich im nicht öffentlichen Teil vornehmen.  
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde mit Anmerkungen zu r Kenntnis genommen. 
Beantwortung des Punktes 2 erfolgte im nicht öffent lichen Teil der Sitzung. 
 
 


